
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　　　 77.77％　　　　修正出席率　　　　　　　 88.88％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。梅雨明けとともに暑くなって参
りました。体調には十分気を付けて下さい。それで
は早速本日のお客様をご紹介致します。まず、本日
から入会されます常磐共同火力㈱勿来発電所次長の
高田暁様です。それからお客様は北茨城ロータリー
クラブ篠原会長同じく鈴木幹事のお二人がお見えで
す。後程ご挨拶をお願い致します。そして第 2530 地
区いわき分区ガバナー補佐の越智様、分区幹事の大
久保様もお見えになっております。後程ご挨拶をお
願い致します。私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・いわき分区から第 1回会長・幹事会のご案内が来て
います。7 月 23 日㈫ 18 時 30 分いわきワシントン
ホテルで行います。ガバナー公式訪問、予算、青少
年交換、猪苗代湖水環境協議会等の打合せが予定さ
れています。
・なこそ夏まつり実行委員会より夏まつり開催のご案
内が来ております。
・北茨城ロータリークラブから 3クラブ親睦コンペご
案内が届いております。9 月 16 日㈪の予定で来て
おります。宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・会員皆様の奉仕活動とガバナーを援助する活動に敬
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意を表して。
いわき分区ガバナー補佐　越智　正典 様

・地区前期委員会総会はクラブ全員のお蔭でクリアあ
りがとうございました。　　　　渡邉公平ガバナー
・本日より入会させて戴きます。　　　

高田　暁 様
・いわき分区ガバナー補佐越智正典様、分区幹事大久
保健蔵様の来訪を歓迎して。
髙瀬、遠藤、冨澤、矢代、鈴木（修）各会員及び渡
邉公平ガバナー、生駒会長、川口会長エレクト
・北茨城ロータリークラブ会長篠原裕治様、幹事鈴木
敏広様の来訪を歓迎して。
髙萩、鈴村、赤津、鈴木（雅）各会員及び渡邉公平
ガバナー、生駒会長
・新入会員高田暁様の入会を歓迎して。
富岡、髙木、山下、押田、遠藤、峯口、岩元、斉藤、
髙萩、佐藤（英）、清水、鈴木（修）、本間、荒川（義）、
煙山、秋山、赤津、小松崎、櫛田、嵐、荒川（清）、
佐野、鈴木（雅）各会員及び渡邉公平ガバナー、生
駒会長、川口会長エレクト
・誕生祝いありがとうございます。

髙木、斉藤、髙萩各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　佐藤政司会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　親睦活動委員会より誕生祝いを差し上げたいと思
います。名前を呼びますので前の方へどうぞ。髙木
会員、斉藤会員、髙萩会員おめでとうございます。

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
矢代　昭雄 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ
◇新世代委員会－岩元委員長

　新世代委員会より報告とお願い
があります。今月 27 日㈯に恒例の
いわき踊りが開催されます。それ
に磐城農業高校インターアクトク
ラブの皆さんと先生が参加致しま

す。半被を着用しての初めての参加になります。顧
問の先生、生徒も大変嬉しく思っていることと思い
ます。私も水分補給係で参加予定です。そこでどな
たか参加手伝いをしても良いという方がいましたら
是非お願いします。また、先週お見えになった内郷
ロータリークラブの鈴木礼子会長さんがバレーボー
ルのスポーツ少年団の会長をされていて県大会に優
勝し全国大会に行くのでご協賛をお願いできればと
お話がありましたのでご紹介します。宜しくお願い
します。

◎新入会員挨拶
　常磐共同火力㈱勿来発電所

次長　高田　　暁 様
　皆さん、今日は。常磐共同火力
勿来発電所の高田暁と申します。
どうぞ宜しくお願いします。当社

の小林に代わり入会することになりました。今後は
会員の皆さんにひとつひとつご指導戴きながら歴史
と伝統のあるいわき勿来ロータリークラブの一員と
して頑張りたいと思います。会員の皆さんの中に存
知上げてい
る方が沢山
いらっしゃ
いまして大
変心強く思
っています。
今後共宜し
くお願いし
ます。

◎ゲスト挨拶
　北茨城ロータリークラブ

会長　篠原　裕治 様
　皆さん、今日は。今度は渡邉公
平さんのガバナー就任おめでとう
ございます。前回訪問したのは震

災前で 3年前です。以前から近隣クラブで新世代や
親睦ゴルフ等でお世話になっております。今後共蜜
にお付き合いをお願い致します。来年は当クラブも
40周年を迎えますのでその時は宜しくお願い致します。

◇ガバナー補佐挨拶
　第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐　越智　正典 様
　今年度いわき分区のガバナー補
佐という大役を仰せ付かりました
越智です。勿来ロータリークラブ

さんには渡邉公平ガバナーと清水さんという同期の
方がいらっしゃいます。ですから私がお話をするよ
りご指導を頂戴しに来たと思っています。先般、会
長エレクト・幹事の会議があり、「ロータリーてな
んなの」という話がありました。ロータリーの友の
二神さんが聞いて歩き皆が奉仕だと話していました。
具体的には人の為、地域の為、あるいは大きくは国
や世界の為になるようなことをするのがロータリー
なんだいうことになりました。いわき分区がガバナー
出身の分区だと肝に銘じ皆さんのご協力を戴き 1年
間務めて行きたいと思いますのでどうぞ宜しくお願
い致します。

　
　ロータリークラブとしての品格を
守り、明るく、楽しい、密度の濃い
秩序正しい例会を目指す。

　「ロータリーを実践し、みんなに
豊かな人生を」のＲＩテーマの実
現を目標に、地区テーマである「未
来の子供たちの輝く笑顔のために」
のような活動計画を立てる。

　ロータリーに対する、理解を深め、
ロータリーの魅力を認識して頂き、
会員増強の必要性を全会員が一丸と
なって努力する。

　会員に国際ロータリー及び地区、
分区での今までと違って、変った
所などの情報を提供し、クラブが
活性化するように、知識などわか
りやすく活動しやすくなるように
運営の仕方などの情報の提供する。


